

Ich gehe meinen Weg...

Von Heidi Schild

8. Juli 2025, 22:03

kath. Familienzentrum

"Heute feiern wir ein Fest, denn wir freuen uns, dass Ihr Kinder in die Schule kommt. Ihr wart lange im Kindergarten, Ihr seid groß geworden und dürft nun in der Schule viele neue, spannende Dinge lernen. Das ist wunderbar und wir freuen uns mit Euch. Und wir verabschieden Euch auch", so die Begrüßungsworte von Heidi Schild, die mit den Kindern und Eltern eine kleine Segensandacht zur Verabschiedung in der KiTa St. Servatius feierte.

der Gottesdienst zum Nachlesen (<https://www.servatius-siegburg.de/export/sites/sankt-servatius/.content/galleries/downloads/Ich-gehe-meinen-WegAbschlussgottesdienst.pdf>)







